

SE DESARROLLO CON ÉXITO el VII CONGRESO INTERNACIONAL DE PSICOLOGIA DEL DEPORTE CONJUNTAMENTE APDA-SOLCPAD-UP EN BUENOS AIRES ENTRE EL 20 Y 22 DE OCTUBRE DEL 2016.

Fue el primer Congreso presencial de SOLCPAD y tanto la calidad y cantidad de las ponencias, como del público presente y virtual (350 participantes) ratifica que el rumbo que ha tomado nuestra Sociedad es el correcto. Hemos sumado adherentes y muchísima gente se acercó a nuestros puestos para conocer las propuestas. Así como se han incrementado las visitas en esta página web. Trece países dijeron presente y mucha gente del interior del país.

De a poco iremos compartiendo algunas de las fotos que reflejan los hermosos momentos vividos.

El próximo presencial será en COLOMBIA, ECUADOR O MEXICO en 2018.

Mientras tanto nos veremos todos nuevamente en julio del 2017 en SEVILLA en el Congreso Internacional de la ISSP!

GRACIAS A TODOS POR TODO Y HASTA PRONTO!

SOLCPAD SIGUE CRECIENDO!

MAG. ROFFE Y DR. UCHA

PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTE DE SOLCPAD